



Un grupo de participantes en la Escuela de Pacientes de Verano, en Sierra Nevada. :: IDEAL

Menores con diabetes, asma y alergias, en la Escuela de Pacientes de Verano

■ R. I.

GRANADA. Cerca de 100 menores con diabetes, asma y alergias han participado en las tres ediciones de la Escuela de Pacientes de Verano. La Escuela de Pacientes y Cetursa se unen para organizar estos encuentros con

los que a través del juego formar a los menores en el autocuidado. Se trata de un proyecto de la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía gestionado por la Escuela Andaluza de Salud Pública, en colaboración con Cetursa, que ha llevado a Sierra Nevada

en verano a cerca de 100 menores con asma, alergias alimentarias y diabetes. En estos años se han realizado actividades como rutas interpretativas de la fusión de la nieve, tours guiados del cielo nocturno, batucadas, gymkanas de salud, natación etc..